

Pressemeldung 12/2010

Senioren-Union Hessen dankt Jürgen Banzer und sagt neuem Sozialminister Stefan Grüttner Unterstützung zu

Wiesbaden, 10. September 2010. Der Landesvorstand der Senioren-Union Hessen hat in seiner letzten Sitzung dem bisherigen Minister für Arbeit, Familie und Gesundheit, Jürgen Banzer, für seine Tätigkeit gedankt. „Jürgen Banzer hat neue Impulse in der hessischen Seniorenpolitik gesetzt und mit seiner vertrauensvollen und kompetenten Art immer ein offenes Ohr für die Belange der Seniorinnen und Senioren gehabt.“, sagte Landesvorsitzender Alfons Gerling. „Wir haben gerne und vertrauensvoll mit ihm zusammengearbeitet. Es ist gut, dass er weiterhin eine aktive Rolle in der CDU-Fraktion im Hessischen Landtag einnimmt und seine Erfahrung und Kompetenz auch künftig in die Landespolitik einbringen wird.“

Dem neuen hessischen Sozialminister Stefan Grüttner sagte Gerling die volle Unterstützung der Senioren-Union Hessen zu. „Wir sind sicher, dass die Seniorenpolitik bei Minister Grüttner ebenfalls in sehr guten Händen ist. Wir werden ihn in seiner Arbeit ebenso gut unterstützen wie seinen Vorgänger“, betonte der Landesvorsitzende. „Die neue Hessische Landesregierung mit Ministerpräsident Bouffier an der Spitze wird die erfolgreiche Politik für die Seniorinnen und Senioren in unserem Bundesland weiterführen.“